



はくさんコミュニティ・スクールだより

平成29年6月20日発行 第2号

水泳が始まりました



5月26日に三木町消防団第5分団とおやじの会のみなさん5名が、プール掃除の支援をしてくださいました。大変暑い中、朝早くから来てくださり、消防車のホースの水の勢いで落ち葉などの汚れを飛ばし、頑固な汚れをデッキブラシでいねいに磨いて除いてくださいました。そのあと、5、6時間目には5、6年生がプールの壁面やプールサイドをがんばって磨きました。冬の間にとまった汚れが取れて、プールが見違えるほどきれいになりました。6月2日にプール開きがあり、子どもたちは、元気に水泳学習に取り組んでいます。

5年生

さいほう名人になろう



5年生は5月18日、5月23日、5月30日、6月2日に家庭科の授業で、のべ32名の裁縫名人のみなさんに玉結び、玉どめを教えていただきました。片山さん、遠藤さんはお仕事で着物の縫製をされています。「玉結びでは、指の中におさまるだけの糸を人差し指にくるっと巻いて糸を重ねて、親指と中指でぐっとはさんでひっぱりよ。」と子どもたちは、具体的なコツを教わり、何回も練習しました。授業の最後には、「しっぽが全然できなかった。」「傑作ができた。」と喜んでいました。玉どめは、玉結びより難しかったようですが、名人のみなさんがたくさん来てくださったおかげで、クラスの一人ひとりに目が届き、子どもたち全員が玉結び、玉どめをマスターすることができました。サポーターアンケートでは、「今回の内容は、子どもにとって難しい活動だと思うので、支援しやすいと思った。」「今日の様な授業はたくさん目の支援すると技能が身についていくと思う。」「子どもたちが素直に聞いてくれ、意欲的に取り組んでいた。」という意見がありました。



わくわく学習部会

図書ボランティア



5月24日に、図書ボランティアさんが、2階図書室前の図書の掲示の作成と古くなったり、破れたりしている本の修理をしてくださいました。図書ボランティアさんと図書館支援員の先生が作成して下さったかわいらしいあおむしとちょうちょの掲示板には、読書目標を達成した子どもたちを紹介していく予定です。図書室にたくさんの本を借りにきて、読書目標を達成してほしいと思います。図書ボランティアさんは、これから月に1回ほど来てくださり、本の修理や整理をしてくださいます。



6月から子どもたちが楽しみにしている朝の読み聞かせもスタートしました。



はぐくみ会議報告



【5月24日実施】

コミュニティ三部会と「はぐくみ会議」が行われました。はぐくみ会議では、コミュニティ・スクール活動に参画している組織の長のみなさんと教職員が顔合わせをし、今年度の活動方針や活動内容について共通理解を図りました。各部会からの主な報告は次のとおりです。

○わくわく学習部会

・夏休みのわくわく講座の講座内容を決定した。

7月25日(火)、7月27日(木)、7月28日(金)、7月30日(日)の4日間で10講座を実施し、その内4講座は子どもが講師となり、保護者やサポーターさんの支援をいただき、主体的に活動する。

○にこにこ生活部会

・6月13日(火)実施の校区ふれあい遠足について新しく活動場所となった旧神山小・二本杉周辺はスクールバスで移動する。鹿庭コミュニティと山大寺は町バスを使う。活動後、絵や文で活動をふり返り、外部へ発信する。

○すくすく健康部会

・6月17日(土)に田中小学校と合同で実施する泥リンピックを中心に話し合いを行った。児童クラブが工事中のため、安全対策として靴をはいて行う。事前に危険なものがおちていないか確認しておく。上着をもってくことなどを周知し、寒さ対策をする。

・6月20日(火)の5、6時間目に田植えを実施する。先生やサポーターなど多くの参加をお願いしたい。

・7月28日(金)、7月29日(土)に防災キャンプを実施する。

1. 4. 5年生

※6/13校区ふれあい遠足と6/17泥リンピックは次回ご紹介いたします。

レッツダンス♪

6月6日の1、2、4時間目に1、5、4年生がダンス講師であるれいこ先生にダンスのレッスンを受けました。準備運動、筋トレなどをした後、ポップミュージックに合わせて、かっこいいダンスを教えていただきました。先生に、「ちょっと難しいかもしれないけど、最

後まで元気に踊ってください。」と励まされた子どもたちは、とても楽しそうにダンスに挑戦していました。

子どもたちは、れいこ先生のテンポのいいお話とダンスで、笑顔と歓声の絶えない充実した時間を過ごしました。

れいこ先生に感想をお聞きすると、「とても楽しかった。子どもたちは、素直で、話もきちんと聞き、熱心に取り組んでくれた。ぜひ、また教えに来たい。」とおっしゃっていました。



にこにこ生活部会

ピカピカ大掃除



今年度も原則として毎月第4金曜日の13:15~13:45にピカピカ大掃除を実施します。今年度から、縦割り班で実施し、異学年と交流を深めます。5月24日のピカピカ大掃除では、11名のサポーターのみなさんにご参加いただきました。あいにくの雨のため、今回は、各学級で窓ふきや掃き掃除、雑巾がけをしました。

次回は6月30日(金)の13:15~13:45の予定です。

ご都合がつく方はぜひご参加をお願いいたします。

